
 

 

 

 

 

 

 

 
皆さまこんにちは。 

 
サッカーワールドカップ日本代表、決勝

トーナメントへ進出しましたが、惜しくも

負けてしまいました。 

今回の代表は攻守のスイッチが明確で、

ただ後方でパスを回すだけでなく、得点の

期待を持たせてくれる、試合をみててもワ

クワクさせてくれるチームだったと思い

ます。クロアチア戦後の選手たちの涙は美

しかったですね。選手のインタビューを聞いていますと、一昔前は代表の中で一

人ぐらいは自信家（ビックマウス）はおりましたが、最近は海外のチームに所属

する選手も多くなり、多くの選手は自分が決めると思ってました等の自己肯定

の受け答えをするようになってきました。 

 

海外で活躍する自信と言葉にすることで責任が生れるのだなと時代の変化を

感じました。先週、今週とテレビ中継を見て寝不足になりがちでしたが、地上波

でワールドカップを見られるのも最後かもしれません。ご存じの方も多くいる

と思いますが、放映権料が莫大な金額に膨れ上がってきているようです。 

金額は推定ですが、20 年前の日韓ワールドカップでは 185 億円、今回のカター

ルワールドカップは 350 億円と倍に膨れ上がり、日テレ、TBS は放映権料を払わ

なかったので、ニュースでの映像を使用するためにだけに 1.5 億円を支払って

いるそうです。テレ東に関しては、1.5 億円も支払っていないため静止画しか使

用が出来ないそうです。 

 

 女子ゴルフ、野球、F1 なども放映権料をネット配信などの有料放送事業者へ

売って収益を得る時代へと変わってきておりますので、当該スポーツの普及や
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人気拡大の妨げになるとの見方もあり裾野が広がらなくなってしまう気がしま

すので少し寂しい感じがします。 

 

先週、見目委員長より、ご報告がありましたが、先週は社会奉仕事業、地区補

助金事業が連日ございました。子ども食堂への食材、生理用品の寄贈、ネバーラ

ンドへの書籍、米、文房具、生理用品の寄贈、そして CCV へ生理用品の寄贈を行

いました。 

当初、生理用品は子ども食堂とネバーランドへお渡しする予定でおりました

が、CCV に通う子どもたち、そのご家庭でも必要と当クラブ加藤会員の助言をい

ただき、予定を変更し CCV へも寄付を行いました。そこに携わる会員がおりニ

ーズに沿った支援が出来たこと良かったと思います。見目委員長、連日お疲れ様

でした。 

ここ数週間、当社でもご家族のコロナ感染により濃厚接触者や当人も感染す

る事例が増えてきております。社内での感染はございませんが、家庭内お子様か

らの感染が多く見受けられます。私は一昨日、石川医院にてワクチン接種をして

いてだきました、いつも優しく痛くない注射をしていただき感謝しております。 

当日はワクチン接種を受ける方が多数お見えになっており、また、発熱患者さん

が駐車場に多数、診察待ちをしておりました、本当に忙しいそうで、改めて頭が

下がる思いでおります。 

 

本日は石川先生に「その後のコロナウィルス」の題目で健康卓話をいただく事

になっております。石川先生よろしくお願いいたします。 

感染者が増えてきておりますので、皆さまもくれぐれもお気を付けください。 

 

以上、会長挨拶といたします。 

 
 

 
 

● 先週例会にてお知らせしました新入会員申込書につ

いて異議申立て等はございませんでした。 

 

● 委員長へ「上期事業報告書」のテンプレートをメール

しました。23 年 1 月 15 日までにご提出をお願いいた

します。 

 

● ローターリーレート 12 月 1 ドル＝138 円です。 

 



 

 

 

 

 

 

 

【健康卓話要旨】 

１． 新型コロナウイルス感染症について歴史から現在までの推移 

２． 現在の流行第８波の状況、オミクロン株の脅威を解説 

３． 罹患者が多い中、実際の手続き療養の期間などを教示 

４． 予防対策とくにワクチンの有用性を説明 

                  健康管理委員会委員長 石川 仁 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルス感染症 RCKE 健康管理委員会 

Ｐ１ 推移 

Ｐ２ 現状 

Ｐ３ もし罹ったら・・・ 

Ｐ４ 対策、とくにワクチンについて 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



    

 

 
＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております 

 

各種表彰・お祝い 

☆本人誕生 
  舘野裕昭会員  １２月 １日 
  亀山弘晃会員  １２月１５日 
  篠原尉浩会員  １２月１５日 
  鷹見直人会員  １２月２５日 
  市川 智会員  １２月２４日 
  大門信吾会員  １２月２８日 
☆配偶者誕生 
  大島 知会員 佳世子様 １２月１２日 
☆結婚記念 
  木村剛考会員 美重子様 １２月２４日 

 
☆１２月度 在籍年数表彰 
  西村松男会員  ４９年 
  高橋 宏会員  ３２年 

 
☆１１月度月間スマイル大賞 
  湯澤義典会員 
『設楽さん。会議所とロータリークラブ。 
重職となりますが、健康に留意して 
ご活躍ください。ずーっと住職の湯澤義典でした。』 
鹿沼商工会議所の副会長と当クラブの副会長という 
二重の職務である重職』と、ご自身の職業であるお寺 
の『住職』を綺麗に掛けて設楽会員を温かく応援する 
素晴らしい投稿でございました。 

 
スマイル 片浦一幸委員長 
 ・前田裕之会長 

  サッカー日本代表、感動をありがとう 
  そして優しい注射！石川先生ありがとう 

・西村松男会員 
在籍４９年、いつのまにか過ぎてしまいました。 
これからも宜しくお願いします。 

 



・木村剛考会員 
  結婚記念１２月２４日毎年ありがとうございます。 
・大島 知会員 
  奥様誕生祝ありがとうございます！ 
・市川 智会員 
  石川先生、卓話ありがとうございます。 
  本人誕生ありがとうございます。 
  又、早退します。 
・大門信吾会員 
  誕生祝ありがとうございます。 
  今年も元気に１２月を迎えた事に感謝です。 
・鷹見直人会員 
  誕生祝ありがとうございます。 
・根本 茂会員 
  石川仁健康管理委員長、卓話大変参考と勉強になりました。 
  ブラボー ブラボー ブラボー 
・吉村 繁会員 
  石川仁会員の健康卓話ありがとうございます。 
  私も長生きし、頑張りたいと思います。 
  長生きすると家族が嫌がるかな？ 
・片浦一幸会員 
  石川先生、激務の中新型コロナウィルス感染症の分かり易いご講義ありがとう 
  ございました。ｃｏｖｉｄ１９には、色々なかたちで鈴木和也会員が関わって 
  いるという事が良くわかりました。 

    
出席報告 亀山弘晃委員長 

 会員数 ３７名 

出席計算会員数 ３７名 

メークアップ ８名 赤羽、江田、篠原浩、篠原尉浩 
刀川、舘野、湯澤、若林 

欠席者 ４名 熊倉、橋田、福田、横川 

出席率 ８９．１９％ 

例会参加率 ６７．５７％ 


